
Pressemitteilung

Montag, 23. Juli 2018

Die WM auf dem Schulgelände der weiterführenden Schulen in Bedburg: Jugendliche beim FIFA 18 Turnier liefern sich spannende und faire Duelle auf der Spielekonsole

Bei sonnigem Wetter und bester Laune haben sich am Mittwoch den 18. Juli, 21 Jugendliche spannende virtuelle Fußballduelle an der Konsole geliefert.

Eingeladen hatte die Stadt Bedburg, die RheinFlanke und der ASH Sprungbrett Brühl zum ersten FIFA 18 Turnier für 14 bis 21 jährige am Schulzentrum der weiterführenden Schulen in Bedburg. Gespielt wurde an fünf PS4 Stationen, die im Rahmen der Aktion „Integration durch E-Sport“ vom ASH Sprungbrett bereitgestellt wurden.

Nach einer spannenden Gruppenphase mit insgesamt 63 Spielen konnten sich im weiteren Turnierverlauf **Jonah Claßen (1. Platz, 14 Jahre)**; **Paul Längen (2. Platz; 17 Jahre)** und **Mohammad Walizadek (3. Platz; 18 Jahre)** durchsetzen. Dabei wurde das Finale durch ein knappes 1:0 entschieden.

Neben Pokalen wurden Preise im Gesamtwert von 93 Euro für die ersten drei Plätze vergeben (Gutschein im Wert von 50 Euro; Gutschein im Wert von 25 Euro; 6 X freier Eintritt für das Freibad Bedburg im Wert von 18 Euro).

Aber auch für die Verpflegung wurde gesorgt. So hatte war das Kiosk in der Mensa des Schulzentrums geöffnet, zusätzlich boten die pädagogischen Mitarbeiter der Rheinflanke Hot Dogs und alkoholfreie Cocktails zu günstigen Preisen an.

„Bemerkenswert war die tolle entspannte und faire Stimmung unter den Jugendlichen, die von Beginn des Turnieres bis zum Ende anhielt“; freut sich Benjamin Küppers vom Jugendamt der Stadt Bedburg, der sich um die Organisation und Betreuung seitens der Stadt Bedburg gekümmert hat.

Veranstalter: Jugendamt Bedburg in Kooperation mit RheinFlanke Bedburg e.V., ASH Sprungbrett Brühl e.V.

Bei Rückfragen

Stadt Bedburg
Fachdienst 7 - Öffentlichkeitsarbeit, Stadtmarketing, Tourismus
Doris Steinbach

Am Rathaus 1, 50181 Bedburg

d.steinbach@bedburg.de * T: +49 2272 402 101 * www.bedburg.de